

# DELIK HUKUM

## Babinsa Harus Sigap Atasi Kendala di Desa Binaannya

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.DELIKHUKUM.ID](http://WONOSOBO.DELIKHUKUM.ID)

Jun 28, 2022 - 12:10



*Babinsa Desa Kalidadap, Koramil 12/ Wadaslintang, Kodim 0707/ Wonosobo, Koptu Hariyono turut serta bergotong royong dalam rangka perbaikan jalan bersama warga desa binaannya. Selasa (28/6/2022)*

Wonosobo - Babinsa Desa Kalidadap, Koramil 12/ Wadaslintang, Kodim 0707/ Wonosobo, Koptu Hariyono turut serta bergotong royong dalam rangka perbaikan jalan bersama warga desa binaannya. Selasa (28/6/2022)

Selaku Babinsa Koptu Hariyono bersama dengan warga masyarakat binaannya,

bahu-membahu bergotong royong membuka akses jalan desa yang ditumbuhi rerumputan sehingga sudah tidak terlihat seperti jalan pada umumnya, karena jalan tersebut sangat penting fungsinya sebagai jalan kendaraan yang mengangkut hasil bumi dari perkebunan milik masyarakat Desa Kalidadap.



Dalam kegiatan ini kekompakan dan kedekatan antara Babinsa dan warga masyarakat perlu dipertahankan. Menjalin sebuah kemitraan ini merupakan langkah positif guna terwujudnya Kemanunggalan TNI-Rakyat sehingga mampu membentuk situasi yang aman dan kondusif di lingkungan desa. Selain pelaksanaan kerja bhakti perbaikan jalan desa, koptu Hariyono juga memberikan arahan agar masyarakat agar jangan sungkan memberikan informasi kepada Babinsa tentang kendala di desa terutama untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat dari sektor apapun.





“Kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian terhadap Desa Binaan saya, Alhamdulillah, dengan senang hati dan semangat bersama-sama dengan warga gotong royong bahu membahu dalam perbaikan jalan desa, kegiatan ini dilaksanakan secara bergotong royong akan terasa lebih mudah, gotong royong selain merupakan cerminan budaya masyarakat Indonesia, juga banyak manfaatnya, pekerjaan jadi ringan, cepat dan indah dilihat, sifat gotong royong ini harus terus dilakukan, karena merupakan budaya asli dari bangsa Indonesia.” terang koptu Hariyono.